

こんにちは婦人会「さくら」です

「暑さ寒さも彼岸まで」といいますが、彼岸花が綺麗に咲いています。今年少し暑さが残るものの、朝夕は随分と涼しくなりましたね。季節が夏から秋へと移っていることを感じます。秋といえば、今年の中秋の名月は9月27日です。そして、翌日の28日はスーパームーン（月が地球にもっとも接近する日）で、地球から見た月はいつもよりかなり大きく見えるそうです。良い天気にも恵まれてほしいものです。

～婦人会・暮らしのエッセンス～

毎年9月23・24日の2日間行われ、江戸時代から続く勇壮なお祭り「大原裸まつり」にツレと行って来ました。18社の神輿が大原漁港に集まり五穀豊穰と大漁祈願をした後、ほらやっさー、そいやーの掛け声とともに裸の男たちが神輿を担いで走り荒波の海の中へ。十数基の神輿が一斉に海の中へと担ぎ込まれもみ合い、高々と投げ上げられる姿は勇壮豪快の一言につきます。そして夕闇のせまる頃、すべての神輿が商店街を練り歩き、大別れ式の会場（大原小学校の校庭）に練り込んできます。会場に入った神輿は、競争の如く会場内を走り回ります。やがて、花火の合図とともに神輿を高く掲げて、別れを惜しみつつフィナーレを迎えました。このお祭りには、胸までさらしを巻いたたくさんの裸の女性も参加していました。



高々とあげられる神輿



荒波の中でもみ合う汐ふみ

感動と興奮の一日
でした。

婦人会「さくら」
平成27年9月24日
第164号